



RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



Le 11 janvier 2024

NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

Une bonne résolution contre les guerres et la misère : en finir avec le capitalisme !

Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : si elle devait prendre une retraite anticipée, nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...

Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs profits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune

bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

À nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves !

Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total !

Pour financer son combat révolutionnaire, le NPA ne peut compter que sur le soutien de celles et ceux qui le partagent, qui témoignent de leur sympathie envers nos idées ou jugent notre présence utile et nécessaire ! Nous ne touchons aucune subvention de l'État et nous n'avons que des ennemis dans le grand patronat ! Nous nous tournons vers vous, jeunes, travailleuses et travailleurs, pour financer nos activités : meetings, tracts, bulletins, affiches – le NPA est un parti militant, toujours en campagne, et pas seulement à l'occasion des élections !

Pour faire entendre une voix révolutionnaire, le NPA a besoin de vous ! Soutenez-nous en donnant à notre souscription nationale :

nouveupartianticapitaliste.fr/souscription

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti *Imp.Spé.NPA*

Rien à manger

Depuis quelques temps, lorsqu'on va au self à l'heure de déjeuner le frigo JELO est vide. Evidemment, un frigo pour 1300 employés c'est ridicule ! Le temps de repas fait partie des conditions de travail. Et elles se dégradent de plus en plus à la CRAMIF.

Un nouveau premier ministre

Le suspens était à son comble...Qui allait remplacer Madame 49.3 ? un changement de cap politique par Macron?... Eh bien non ! Gabriel Attal, pur produit 100 % Macron. 34 ans, pas une année de cotisation salariale : l'ancien ministre de l'Éducation nationale est directement passé de Science Po Paris au cabinet de Marisol Touraine, ministre de la Santé de Hollande, puis retourne sa veste en 2017 au profit de Macron et devient député des Hauts de Seine. Un 1^{er} ministre au fait de nos préoccupations quotidiennes ! Ça nous vend du rêve !

Dix ans de plans pour les travailleurs sociaux

Depuis 2015, les rapports du Haut Conseil du travail social (HCTS), de la Cour des comptes, de conseillers d'Etat et les rapports parlementaires se succèdent. Ils préconisent notamment « une action rapide en matière de revalorisation des salaires, de recrutement pour améliorer les taux d'encadrement et les conditions de travail ». Il en est sorti des plans d'action en 2015, un Conseil National en 2016... Mais concrètement, pour les travailleurs sociaux, qu'en est-il depuis 10 ans ? A la CRAMIF, on n'est pas en reste, difficultés des recrutements, salaires qui plafonnent. Les travailleuses et travailleurs sociaux ont pour consigne de remettre au travail le plus vite possible les personnes en arrêt maladie.

Cette année, c'est le Pacte des solidarités qui entre en vigueur, qui a placé la création d'un Institut national du travail social au centre. Un nouvel organisme qui va pondre de nouveaux rapports ! rien à attendre donc de cet Institut nous ne pouvons compter que sur nos mobilisations. Les internes en médecine anglais ont quant à eux choisi la grève !

Grande-Bretagne : le Service national de santé dans la tourmente

L'année 2024 débute dans une situation difficile pour le Service national de santé (NHS). Des dizaines de milliers de rendez-vous chez le médecin ont été annulés du fait d'une grève lancée par les juniors doctors, ces jeunes médecins au statut comparable à celui des internes et qui sont 70 000 outre-Manche. Cette grève de six jours fait suite à des mois de mobilisation des junior doctors qui réclament des augmentations de salaire de 35 % étalées sur plusieurs années. Du fait de cette mobilisation, le mois de janvier 2024 pourrait être « l'un des pires débuts d'année » que le NHS a connu, a averti un directeur médical de l'institution, Stephen Powis. « Il est probable que plusieurs milliers de rendez-vous soient à nouveau

annulés ou reprogrammés, en plus des 1,2 million de rendez-vous supprimés que nous avons déjà enregistré depuis plus d'un an avec des périodes de grève », a-t-il précisé auprès du Guardian. De son côté, un dirigeant de l'Association médicale britannique, Robert Laurenson a expliqué : « Nous avons des listes d'attente énormes parce que nous n'avons pas assez de médecins. La réponse n'est pas de réduire nos salaires et de nous faire fuir [...] La grève est la seule chose que ce gouvernement écoute. »

Cisjordanie occupée : des pacifistes israéliens viennent en aide aux bergers palestiniens

La *Radio télévision belge francophone (RTBF)* puis *Mediapart* ont publié coup sur coup des reportages sur des militants israéliens anti-occupation qui, dans la vallée du Jourdain, répondent aux appels de bergers palestiniens pour les protéger, ainsi que leurs troupeaux, face aux attaques des colons juifs. Ils tentent d'empêcher le vol des moutons, l'accaparement des ressources en eau, voire les violences physiques contre les bergers dont la plupart sont des Bédouins, une des communautés les plus pauvres au sein de la population palestinienne. Cette solidarité est bien évidemment très mal vue par certains en Israël. Comme l'explique Tal, une militante de 32 ans qui vit à Jérusalem : « [Mon activité] je la cache, ce n'est pas quelque chose dont vous parlez au travail... Mes amis les plus proches ont découvert seulement l'année dernière que je faisais ceci. Ils l'ont découvert car l'un des colons m'a identifiée sur Facebook. » Et même si le niveau de violence des colons a nettement augmenté depuis octobre, ces militants pacifistes continuent de se battre, envers et contre tout. Respect...

Espagne : Jennifer Hermoso, de légende du football à symbole de la lutte pour l'égalité

En août 2023, Jennifer Hermoso est entrée dans l'histoire du football en remportant la Coupe du monde avec l'équipe nationale espagnole. Mais l'événement avait été éclipsé par le scandale du baiser forcé sur la bouche que Luis Rubiales, à l'époque président de la Fédération espagnole de football, lui avait imposé devant les caméras. La joueuse espagnole a témoigné à Madrid devant le juge chargé de l'enquête, déclarant que le baiser n'avait été « à aucun moment consenti » et qu'elle avait subi d'intenses pressions. Elle a déclaré avoir été victime de « harcèlement » de la part de Luis Rubiales, et de son entourage, ayant « altéré sa vie » et « produit une situation de troubles et de tristesse ». Le procès en cours a un très fort retentissement dans l'opinion publique, car la joueuse est devenue un symbole du #MeToo du football espagnol.



Révolutionnaires_journal



nouveaupartianticapitaliste.fr